

08.05.2019 21:08

ERFURT: Unser erstes Jahr als Gemeindegründung



Im September 2017 zogen Kevin und Katharina Herla nach Erfurt mit dem Wunsch eine Kirche zu starten, in der Menschen mit Gott neu starten können.

Begonnen haben sie zu viert im Wohnzimmer der Familie Herla. Doch wurde dies nach mehreren Monaten zu schnell viel zu klein, sodass sie mehrere Kleingruppen starteten, in denen sie Menschen trainierten, täglich die Bibel zu lesen (SHAPE), ihre Geschichte mit Gott zu erzählen und Menschen zu Jesus zu führen.

Was klein anfang, wuchs zu drei Kleingruppen, die gemeinsam in Form von Umfragen, Live-Musik, Konzerten im Pub und diversen Parkfesten auf Kirche, Gott und den Glauben aufmerksam machten.

Dadurch konnten viele Erfurter, die mit Gott nichts am Hut haben, zum ersten Mal von Jesus hören. Nach gut einem Jahr - am 21. September 2018 - feierte die ConnectKirche Erfurt ihren Eröffnungsgottesdienst im Victor's Residenz Hotel. Hierbei kamen 312 Menschen - die

Startergruppe, Kirchen aus Erfurt, Freunde und Partner – zusammen. Das Highlight an diesen Sonntag war, dass sich zwei Menschen entschieden, ein Leben mit Jesus zu beginnen.

Von da an feierte die ConnectKirche jeden Sonntag Gottesdienste im Hotel und darf seit dem wöchentlich erleben, wie Menschen zum ersten Mal in die Kirche kommen, ihre nächsten Schritte im Glauben gehen und sich ganz persönlich zum ersten Mal für Jesus entscheiden.

Kevin, sowie das gesamte Team der ConnectKirche Erfurt sind weiterhin begeistert von Kirchengründung und beten und hoffen für noch mehr Kirchengründungen in Deutschland, damit Kirchen entstehen, in denen Menschen Jesus kennenlernen können.

Denn was schon Paulus sagte ist wahr: Nur, wenn wir neue Kirchen gründen, können die Menschen, die noch nie gesehen haben und noch nie gehört haben, an Orten, an denen noch kein Fundament vorhanden ist, Jesus kennenlernen und ihm nachfolgen (Römer 15, 20-21).

(Kevin Herla | Pastor ConnectKirche Erfurt)



Zurück